

## *Editorial*

El número actual de la Revista contiene al menos dos reflexiones sobre el aborto. Esto nos muestra el interés que despierta este tema y las posiciones encontradas que suscita.

El trabajo de la Profesora Carmen Gonzáles Marsal, nos provee de una rica y actualizada información sobre lo que ha acontecido en España desde que se legalizó, asunto que en Chile, por lo general, desconocemos. A partir de esos datos se realizan una serie de inferencias que sin duda despertarán la polémica. Es que el aborto no es un asunto simple que se pueda despachar con argumentos de trámite. Allí donde aún no está legalizado hay quienes lo promueven activamente, pero donde ya se ha hecho sigue despertando oposición y se avizorándose riesgos.

En realidad, todos los temas que trata la bioética son objeto de debate, y el creciente interés que despiertan obliga a disponer de instancias de reflexión y diálogo. El trabajo de León, Araya y Niveló explora la posibilidad de instalar la discusión Bioética en el ámbito de la Atención de la Atención Primaria de nuestro país, donde aún su desarrollo es precario.

La técnica y los problemas de la ecología y la pobreza, aparte de los tradicionales temas médicos, redondean este número de la Revista.

Dr. Hernán Villarino

Editor